

Delegiertenversammlung 2018

Auf großes Interesse stieß die diesjährige Delegiertenversammlung der Vereinigung Bayerischer Freizeitkegler VBFK e.V., bei der über 70 Mitglieder aus ganz Bayern den Berichten und Ausführungen der einzelnen Präsidiumsmitglieder für das abgelaufene Geschäftsjahr 2017 lauschten. Neben den informativen Rückblicken standen die Vergabe der beiden Titel "Keglerin und Kegler des Jahres" sowie die Bekanntgabe der Auswahlspielerinnen und Auswahlspieler für das Sportjahr 2018 als besonderes Highlight auf dem Programm.

Der Sitzungssaal des TSV Lauf war am 04. Februar 2018 fast vollkommen besetzt, als das Präsidium den Abgesandten aus über 30 VBFK-Mitgliedsvereinen ihre Rechenschaftsberichte aus den jeweiligen Ressorts Verwaltung, Finanzen und Sport vorstellte. Als besondere Gäste wohnten Margot Petzel (Präsidentin des Bayerischen Sportkegler- und Bowlingverbandes BSKV e.V.) sowie Ehrenmitglied Werner Kirchner der Versammlung bei.







Roland Schiffner gab einen ausführlichen Einblick über die als VBFK-Präsident geleistete Arbeit, die bei ihm mit über 200 Stunden zu Buche schlug. Der Besuch zahlreicher Sitzungen und Veranstaltungen bestimmten sein Programm ebenso wie umfangreiche Verwaltungs- und Planungsaufgaben.

Zu den wichtigsten Neuerungen gehört die Zusammenlegung der Bezirke Mittel- und Unterfranken, die ab 2018 gemeinsame Bezirksmeisterschaften als Qualifikation zu den Bayerischen Meisterschaften durchführen werden. Ebenso neu sind feste Spieltage beim Bayernpokal, womit die aufwändige Terminsuche entfällt.



Sportdirektorin Marion Gloßner-Fuchs ließ das sportliche Jahr 2017 mit all seinen Veranstaltungen – angefangen von der Delegiertenversammlung bis zum Bayernpokal-Finale – Revue passieren. Immer wieder verwies sie auf die zahlreichen Erfolge bayerischer Akteure, die einen wahren Edelmetallregen niedergehen ließen.

7 von 17 Deutschen Meistertiteln gingen ebenso wie die Hälfte aller zu gewinnenden Medaillen an VBFK-Mitglieder.

Beim 20. Deutschen Länderpokal in Freiburg/Südbaden konnte der bayerische Landesverband bei den Frauen den 1. Platz belegen, wohingegen die Männer mit dem 3. Platz vorliebnehmen mussten.

Besonderes Highlight war jedoch die 6. Europameisterschaft für Auswahlmannschaften und Einzelspieler in München. Beide VBFK-Teams überzeugten mit neuen Rekordergebnissen und holten sich souverän die Titel. Europameisterin im Frauen-Einzel wurde Marion Gloßner-Fuchs, ihre Mannschaftskameradin Silke Schäfer gewann Bronze.







Die Funktionärin ließ es sich nicht nehmen, allen anwesenden Preisträgern noch einmal zu gratulieren und sie bedankte sich zudem bei allen Auswahlspielern für deren Einsatz und Engagement.



Voller Spannung wurde im Anschluss die Bekanntgabe von insgesamt 23 Aktiven für den Bayernkader 2018 erwartet. Bei einem Kaderlehrgang im März werden die Spielerinnen und Spieler gezielt auf ihre Einsätze beim 21. Deutschen Länderpokal in Straubing/Bayern sowie auf die 2. Europameisterschaft im Tandem-Wettbewerb in Freiburg/Südbaden vorbereitet.

Nominierte für den Länderpokal



Nominierte für die Europameisterschaft



Über den Titel "Keglerin des Jahres 2017" darf sich Marion Gloßner-Fuchs zum zweiten Mal freuen. Die Delegierten entschieden zu ihren Gunsten vor Ramona Fuchs (KG Berching) und Nadine Korzendorfer (SKC Schirnding-Arzberg). Honoriert wurde neben dem Deutschen Meistertitel vor allem ihre überragende Vorstellung bei der Europameisterschaft mit zwei Titelgewinnen. Eindeutig fiel auch die Wahl zum "Kegler des Jahres 2017" bei den Männern aus. Der Deutsche Meister Benjamin Heidelberg (KC Forelle Moosach) erhielt die meisten Stimmen vor Achim Setter (Scharfschieber Marktoberdorf) und Heribert Strasser (KC Poing).

Nominierte für Keglerin und Kegler des Jahres















Etwa 20 Anwesende konnten noch eine besondere Ehrung in Empfang nehmen. Sie wurden für ihre 10- bzw. 25-jährige Mitgliedschaft in der Vereinigung ausgezeichnet.

Für ehrenamtliche Tätigkeiten im Gesamtvorstand wurde Harry Richter für 10 Jahre ausgezeichnet. Er war schon in mehreren Funktionen für die VBFK tätig: vom Sportwart über den Sportdirektor bis zum Vizepräsident.

Weiterhin wurden Marion und Walter Stahmer geehrt, welche zuletzt im Turniermanagement eingesetzt waren. Die frisch gebackenen Ehrenmitglieder bleiben aber weiterhin als aktive Kegler der Vereinigung treu.



Markus Berger

Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit in der VBFK

